

三浦小にヘリコプターが来た

ドッドドッドドット……

三浦小学校にヘリがやって来た。風がすごく強くて、校庭の土がまい上げられていた。今にもふき飛ばされそうになった。

今日は、県の総合防災訓練で三浦小にヘリが来ると聞いたので、みんなで見に来た。

見ていると、ヘリの中から自衛隊の人が出て来て、たんかのにった人がヘリに運ばれて行った。すると、急にプロペラの回転が速くなって、また風が強くなった。



ヘリが飛んだしゅん間、みんなといっしょにヘリをバックに写真を撮ってもらった。
 ヘリは、すぐにとどこかに飛んで行った。
 ヘリコプターを間近で見たら、すごいはく力だった。

(三浦小学校 4年 浜村 聡真)

楽しかった、みそ作り

7月6、7日の2日間むぎみそ作りをしました。教えてくれたのは、二宮さんです。

まず、1日目は、むしたお米とむぎを木のはこに広げてさました。さました後、米こうじを入れて手でよくまぜました。その時、「おいしくなあれ、と言ったらおいしいおみそができるよ」と二宮さんが教えてくれたので、ぼくたちは、「おいしくなあれ」と何回も言いながらまぜました。その後、うねを作ったねこうじを入れました。その上に、新聞紙をかぶせて、またその上に毛ふをかけた。

その時ぼくは、まるで生きものみたいだなと思いました。1日目のさぎょうが終わった後、二宮さんが、「明日のおひるごろには花がさいているよ」と言ったので、ぼくは楽しみでした。
 次の日、毛ふと新聞紙をのけてみると、はい色と白色がまざったような花がさいていました。おんどをはかってみると45どもあったのでびっくりしました。その後、しおをまぜて最後にみそがくさらないようにわさび玉をタッパーに入れたみその上にのせたら終わりです。秋になったらおいしいみそになるそうなので、楽しみです。



(南郷小学校 2年 大西 将仁)

今年の合同避難訓練

5月17日に保小中高合同避難訓練を行いました。

大方高校では錦野公園への避難訓練に加えて、新しい内容を入れました。それは、シエルパーテントの設営や備蓄袋の持ち込みを呼びかける活動で、地域創造コースの3年生が主体となって行われました。全学年で縦割り班を作った後は、どの班も協力してテントの設営をしたり、活発な意見交換ができたのですが、その一方で備蓄袋の存在を知らない生徒が少数いたことや、テントを初めて建てた人が多かったため設営に時間がかかってしまったことが課題として出てきました。

実際に災害が起こった時に、どうしたらいいのかわからないということや、できないことを減らしていくために、日頃からの準備が大切だと改めて考えさせられるような訓練でした。



(大方高校 3年 浜田 小町)